



Convocado el tercer Foro de las Identidades de Castilla y León para universidades

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Por tercer año consecutivo, y gracias a la amplia respuesta recibida por parte de las universidades públicas de la región, el Instituto de las Identidades de la Diputación convoca una nueva edición del Foro de las Identidades de Castilla y León, dirigido a los estudiantes universitarios de grado y de postgrado de las universidades de Castilla y León, en cuyas dos ediciones anteriores ha recibido el respaldo participativo de las distintas universidades de la región.

De hecho, ya han manifestado al IDES su voluntad de participar en esta nueva convocatoria profesores y alumnos de las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, cuyos participantes tendrán la oportunidad de presentar públicamente sus trabajos en las sesiones presenciales que tendrán lugar el día 17 de abril de 2015 en la Facultad de Geografía e Historia.

Este tercer foro, que vuelve a contar con la colaboración estrecha de la Universidad de Salamanca, plantea como tema monográfico 'Identidad y patrimonio'.